



Les STG s'expriment dans la Nouvelle République

publié le 25/11/2011

Suite à la visite du tribunal de Poitiers, les élèves de STG ont rédigé un article qu'ils ont transmis à la Nouvelle République. L'article est paru le jeudi 24 novembre 2011, suivez le lien "[Jeunes Express](#)".



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.